



El Consell de Formentera, a través del área de Turismo, informa de que estos días se está realizando una ruta de presentaciones nacionales que recorrerá seis ciudades de la Península. En concreto, esta semana se harán presentaciones en Barcelona, Madrid y Valencia, y después de Semana Santa se realizarán en Bilbao, Málaga y Valladolid. Cabe destacar que se han elegido estas ciudades porque forman parte de los principales mercados emisores hacia Formentera y que tienen facilidad de conexiones para poder llegar también fuera de temporada alta.

En esta ruta se realizarán presentaciones de pequeño formato ante la prensa especializada de cada ciudad, pero también las principales cabeceras de comunicación. "Así se traslada de forma directa la imagen que queremos que promocionen de Formentera los medios de comunicación", según ha explicado el jefe de promoción, Carlos Bernús.

"Manteneremos reuniones de trabajo con los periodistas para hacer una presentación sobre el destino, los proyectos de sostenibilidad y las actividades que ofrecemos en los meses de temporada baja y que permiten disfrutar de la isla", ha detallado Bernús.

Éste es un nuevo formato de promoción que se combina con otros actos tradicionales. Como siempre, se promocionarán las actividades deportivas y culturales que se organizan antes y después de la temporada, también se destacará el patrimonio de la isla, las rutas verdes, las rutas ornitológicas y la gastronomía.

*14 de marzo de 2023
Área de Comunicación
Consell de Formentera*